

La Peña Las Carmelas se hizo con el Trofeo de Copa

miércoles, 26 de febrero de 2014

La Peña Bolística Las Carmelas de Unquera se impuso en la final del torneo de liga de bolos de Val de San Vicente por tres bolos a la Peña Bolística de Abanillas, en la bolera cubierta municipal Pepe Saiz de Val de San Vicente.

Entre la tarde del viernes y la mañana del sábado, se disputaron los partidos de la fase de clasificación entre las peñas participantes; Helgueras-Unquera, Pesuños-Abanillas, San Roque de Luey-La Revilla (Gerra), Las Carmelas-Luey y Prelezo-Cuá, que dieron paso a las semifinales entre las peñas de Pesuños, San Roque de Luey, Abanillas y Las Carmelas.

Durante las jornadas del viernes y el sábado se disfrutó de un animado ambiente en la bolera cubierta de bolos Pepe Saiz de Val de San Vicente, un buen ambiente que se apreció en la comida de hermandad que celebraron los 60 jugadores y organizadores del torneo comida de hermandad entre todos los jugadores de las peñas participantes en la propia bolera.

La entrega de premios corrió a cargo del Alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo.

Con motivo de la celebración del torneo de copa de bolos, se aprovechó para hacer entrega de los trofeos de la liga de invierno, disputada entre los meses de octubre de 2013 y enero de 2014, en la que todos las peñas participantes tuvieron su reconocimiento, y en especial las peñas clasificadas en los puestos de honor, que fueron en primer lugar, la Peña San Roque de Luey, en segunda posición la Peña de Abanillas y en tercer lugar la Peña las Carmelas de Unquera.

Este año se han celebrado la segunda edición de la liga de invierno de bolos de Val de San Vicente, además de la segunda edición del torneo de copa. El alcalde destacó el buen número de peñas participantes y el gran número de aficionados que han participado de ambas competiciones.

